

opusdei.org

# **Mgr Xavier Echevarria dans la commune de La Pintana**

Dans ce quatrième séjour au Chili, le prélat de l'Opus Dei a rencontré des familles de cette commune, à la paroisse Saint-Josémaria

22/08/2013

Lors de sa quatrième visite au Chili, l'évêque prélat n'a eu qu'une seule activité publique : la bénédiction de l'Église Saint-Josémaria, à La Pintana,

jouxtant les lycées Nocedal et Almendral, confiés à la formation spirituelle de l'Opus Dei. Il a accueilli les familles de la commune, ainsi que les élèves et les responsables de ces lycées.

Lors de son homélie, il a manifesté sa joie pour les fruits de la Fondation Nocedal, enclavée dans le quartier El Castillo de La Pintana et il a souligné combien la prélatrice est intéressée à réaliser des projets sociaux de ce type partout dans le monde pour que de très nombreuses personnes en bénéficient.

« Ce merveilleux travail nous encourage à penser que *Jésus-Christ* est venu partager sa vie avec chacun de nous et nous dire que la vie ordinaire, le travail, l'amitié et surtout la vie en famille sont une occasion de se sanctifier, de s'entraider, de s'aimer chaque jour davantage ».

Il avait déjà visité cet ensemble éducatif en 1997, lorsqu'il était encore en chantier. Il encourageait désormais de tout son cœur les assistants « à ne pas se défilier, à ne pas s'excuser auprès du Christ, Notre Seigneur, présent au Tabernacle, qui nous demande notre vie ».

La Fondation Nocedal s'insère dans le cadre des projets sociaux de l'Opus Dei au Chili, tout comme l'École Technique Las Garzas, à San Fernando, première œuvre collective de l'Opus Dei au Chili, qui a déjà cinquante ans d'existence, ou comme le Centre Polytechnique de Soutien à la Famille El Salto, dans la commune de Recoleta.

echevarria-dans-la-commune-de-la-  
pintana/ (12/01/2026)